

Communiqué de presse

Ciments du Maroc

Département Communication
621, boulevard Panoramique
20 150 Casablanca
Maroc
Tél. +212 522 85 94 50

Safi, le 18 juillet 2024

Ciments du Maroc : hissage du pavillon bleu à la plage de Safi Municipale pour la 15^{ème} édition et lancement de l'édition 2024 du village éco-durable Sayfok

La plage de Safi Municipale a donné, ce mardi 16 juillet 2024, le coup d'envoi de la campagne «Plages propres », initiée par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement en présence du Secrétaire Général de la province de Safi, du Président de la Commune de Safi et des autorités locales et sécuritaires, des chefs de services extérieurs, des représentants de la société civile ainsi que des responsables de Ciments du Maroc, sponsor de cette plage depuis 2001.

La plage de Safi dispose de nombreux atouts pour accueillir les estivants. Depuis 2009, elle est distinguée par l'obtention du label pavillon bleu, gage de qualité internationale pour les sites balnéaires.

Le village éco-durable « Sayfok » met en avant les messages de la campagne nationale **#b7arblaplastic** initiée par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement. Conçu en collaboration avec de jeunes Safiotes engagés dans le milieu associatif local, le programme propose des activités ludiques et éducatives axées sur le jeu, l'art, la culture et la radio, afin de sensibiliser la jeunesse et les familles tout au long de l'été.

Les activités incluent des jeux individuels et collectifs, tels que des jeux fabriqués à partir de plastique recyclé, des jeux digitaux et de réalité augmentée, ainsi qu'une aire de jeux pour les plus jeunes et des tournois sportifs.

L'art et la culture sont également à l'honneur avec des ateliers de dessin et de coloriage axés sur la protection du littoral contre les déchets plastiques, une bibliothèque proposant des ouvrages sur la préservation des ressources naturelles, des cours de poterie, l'histoire de la ville de Safi, et une exposition de sculptures géantes réalisées à partir de matériaux recyclés.

La radio de la plage joue un rôle clé en diffusant des messages sur les défis environnementaux auxquels sont confrontés nos littoraux, et en invitant les estivants à s'engager dans des actions concrètes telles que les campagnes de nettoyage et les concours ludiques.

Enfin, Ciments du Maroc renouvelle son engagement envers la région de Safi en soutenant deux autres plages depuis 2001 : Lalla Fatna et Kourram Eddif, en y installant des infrastructures essentielles pour assurer la santé, la sécurité, l'hygiène et la propreté pour tous les visiteurs.

A propos de Ciments du Maroc

Ciments du Maroc, filiale d'Heidelberg Materials, est un opérateur majeur des matériaux de construction au Maroc et le premier opérateur dans le béton prêt à l'emploi et les granulats. Le dispositif industriel ciment est constitué de :

- 3 usines : Aït Baha (Agadir) certifiée du Système de Management Énergétique selon le référentiel ISO 50001 v2018, Had Hrara (Safi) et M'zoudia (Marrakech) ;

- 4 centres de broyage (2 à Laâyoune, 1 à Jorf Lasfar et 1 à Nador).

L'activité matériaux dispose quant à elle de : 4 carrières de granulats et 23 centrales à béton implantées à travers les principales villes du pays.

Ciments du Maroc Relations médias :
Ghizlane Ouakrim – Directrice communication
+212 522 859 465 - g.ouakrim@cimar.co.ma

Ciments du Maroc
Société Anonyme
Siège social :
621, boulevard Panoramique
20 150 Casablanca - Maroc

Capital social en MAD 1.443.600.400
R.C. 70617
C.N.S.S 1929415
I.F. 1085799 – T.P. 37997801
ICE 00152440000046

contact@cimar.co.ma
www.cimentsdumaroc.com